



Ministro Laynez en reunión con diputados: "El poder Judicial no somos sólo los 11 de Pino Suárez"

Las juezas Yasmín Esquivel, Loretta Ortiz y Javier Laynez se reunieron con los coordinadores parlamentarios. "La reforma al poder judicial no puede ser resultado de un capricho".



LPO [12/07/2023]

Después de meses de una ríspida relación, el poder Judicial y el Legislativo tuvieron un acercamiento para entregar los resultados de los conversatorios sobre la transformación del poder Judicial, que se llevaron a cabo en San Lázaro entre los meses de mayo y junio del presente año.

Al hacer uso de la palabra, los coordinadores de los grupos parlamentarios de la Cámara de Diputados agradecieron al presidente de la Junta de Coordinación Política, Ignacio Mier, por lograr el diálogo con los jueces de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Cuando fue el turno del perredista, Cházaro refirió que en realidad no hubo parlamento abierto en la discusión de la reforma, más bien fueron eventos organizados por Morena y amigos.

"Lamento que no estén todos los ministros presentes, era una buena oportunidad. Cambiar por cambiar las cosas no resuelve el problema de impartición de justicia en este país", mencionó el coordinador de los diputados amarillos.

Por otro lado, Rubén Moreira hizo énfasis en que uno de los temas en los que se tiene que trabajar en la reforma al poder Judicial, es en la escalada punitiva de los castigos en la justicia mexicana: "Se pierde la proporción de las cosas, les quiero recordar que en este país existe la cadena perpetua", aseguró el ex gobernador priista.